

■ Roadコンサルティングからの人材育成情報

常葉大学浜松キャンパスサッカー部 第1回キャリア研修会実施レポート



8月23日（月）に常葉大学浜松キャンパスサッカー部 第1回キャリア研修会を実施致しました。本研修会は学生の皆様に「人生における原理原則を理解し、自らの人生を真剣に考えること」を目的に、2カ月に1回ずつ、キャリア研修会を開催させていただきます。

記念すべき第1回目研修会は「これからの社会に求められる人材とは」をテーマに弊社代表 大道和哉が担当講師をさせて頂きました。3つの質問に回答する形で進行致しました。これからの時代を見通し、これまでの体験と重ね合わせて、講師の考えを正直にお伝え頂きました。

- ①なぜ人間は働かなくてはならないの？
- ②どんな人材を目指すべきなの？
- ③そのために今私にできることは？

Answer②

自律した人を目指す。
次に家族や仲間の事を、自分と同じように大切に考えよう。



研修の詳細内容は以下のリンクよりご覧ください。

研修会に開催にあたりまして、ご協力頂きました学校関係者の皆様、参加して下さいました学生の皆様誠に有難うございました。

（仮称）キャリアコンサルタント静岡サークル発足

弊社社員の大道桂三が実行委員長となり、株式会社キャリアドライブ様にスポンサーとしてご協力を頂きまして、（仮称）キャリアコンサルタント静岡サークルを発足致しました。

◆発足理由 大道桂三は前向きに自立的な人生を歩む方を応援できる人物になることを使命とし、キャリアコンサルタント業務に取り組んでおります。しかし、業務の中で多くの課題に直面し、課題を整理した結果、①スキル不足、②経験不足、③ヒューマンネットワーク不足が課題だと捉えました。この課題を1人で課題解決をすることが困難であることを痛感しました。3つの課題快活の方法を考えた結果、サークル発足に至りました。

◆サークル活動目的

「時代に応じた社会に求められるキャリア支援を実践する全員のスキル及び経験の向上、並びにヒューマンネットワークの構築を行うこと」

貴重な学びの機会を頂けたことに感謝し、目的達成に向けて切磋琢磨し共に学び、共に成長する活動を創出してまいります。



新入社員の論語勉強記！ / どうしたら楽しいと思えるのか？

新入社員の大道桂三です。新入社員として良い習慣を身につけるために論語を学び、毎週1章句ずつ感じたことを発信させて頂いております。

■章句

子曰わく、詩に興（おこ）り、礼に立ち、楽に成る。

■訳

先生がおっしゃった。人は詩によって心を奮い立たせ、礼を学ぶことによって社会規範が身につく、音楽によって人格が完成される。

■学んだこと

音楽では少し理解しにくい部分ありましたので「サッカー」に置き換えて考えました。一流の選手というのは、チームの目的・目標を理解し、チームの決め事をしっかりと守ります。だから周囲からも信頼されます。まずは、このレベルにまでいくことを私なりに「詩に興り、礼に立ち」と理解しました。そして一流選手は、このベースがありながらも、最後はサッカーを楽しんでしまう。独自性のある素晴らしいプレーを表現します。私としてはこれが「楽になる」というレベルだと感じました。楽しいと思うのは簡単ではない。地道に一步一步進んだ先にあるのだと学びました。

[Roadコンサルティング 新入社員の論語・勉強体験記！] <https://road-consulting.jp/category/study/>



